

ABSTRAK

Dwifitri Febrianti, 2023. Pengaruh Literasi Infak sedekah, Pendapatan dan Religiusitas terhadap Keputusan Pedagang Buah dalam Berinfak dan Bersedekah (Studi pada Pedagang Buah di Jalan Handil Bakti). Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. Muhaimin, S.Ag., MA.

Kata Kunci: Literasi Infak Sedekah, Pendapatan, Religiusitas, Keputusan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyak faktor yang dapat mempengaruhi keputusan pedagang buah di jalan Handil Bakti dalam berinfak dan bersedekah sebab saat ini intensitas pedagang dalam berinfak dan bersedekah masih minim.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Literasi Infak sedekah, Pendapatan dan Religiusitas terhadap Keputusan Pedagang Buah dalam Berinfak dan Bersedekah (Studi pada Pedagang Buah di Jalan Handil Bakti).

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 80 orang pedagang buah di Jalan Handil Bakti. Data dikumpulkan melalui kuesioner dan dokumentasi dan dianalisis secara kuantitatif dengan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan: pertama, secara parsial literasi infak sedekah, pendapatan dan religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pedagang buah di Jalan Handil Bakti dalam berinfak dan bersedekah. Literasi infak sedekah memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian pedagang buah di Jalan Handil Bakti sebesar 0,288 (28,8%). Pendapatan memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pedagang buah di Jalan Handil Bakti dalam berinfak dan bersedekah sebesar 0,476 (47,6%). Religiusitas memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pedagang buah di Jalan Handil Bakti dalam berinfak dan bersedekah sebesar 0,128 (12,8%). Variabel yang memberikan pengaruh dominan terhadap Keputusan pedagang buah di Jalan Handil Bakti dalam berinfak dan bersedekah adalah pendapatan. Kedua, Secara simultan literasi infak sedekah, pendapatan dan religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pedagang buah di Jalan Handil Bakti dalam berinfak dan bersedekah sebesar 0,738 (73,8%).